

Fusion des deux régions Normandie

Exposé des motifs

Les militants et les militantes des régions Haute-Normandie et Basse-Normandie se sont réunis en assemblée générale le 19 mars 2016 pour fusionner les deux régions et créer EELV Normandie.

La fusion des deux mouvements est une opportunité pour revitaliser nos forces, augmenter notre rayonnement et porter notre projet écologiste sur tout le territoire Normand.

Elle permet aussi de mutualiser nos moyens humains, matériels et financiers.

MOTION

Le Conseil Fédéral valide la création de la région EELV « Normandie » en lieu et place des régions EÉLV « Basse-Normandie » et « Haute-Normandie ».

Unanimité pour